



**CAMPAÑA DE SPPSTIMSS OTORGÓ ATENCIÓN PREVENTIVA
A TRABAJADORES DEL OOAD OAXACA**



**CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑOS
CON PACIENTES DE ONCOCREAN DEL HGZ No. 1**

SUPLEMENTO



3. DESDE CASA

IMSS Oaxaca brindó atención preventiva a sus trabajadores, mediante la campaña de SPPSTIMSS.

En el IMSS mejoramos la eficiencia energética.

7. HISTORIAS DE ÉXITO

Celebración del Día de las Niñas y los Niños con pacientes de OncoCREAN del HGZ No. 1.

El IMSS se define como una gran Familia.

ASÍ SOMOS 5.

Arranque de la Declaración de Modificación Patrimonial y de Intereses 2025.

Se suma IMSS Oaxaca a la estrategia nacional "Vive Saludable, Vive Feliz".

COMUNIDADES 9.

IMSS Oaxaca realizó su XXVII Edición del Paseo Floral 2025.

Fotogalería:
Primer Simulacro Nacional IMSS.

Las notas y reportajes contenidos en esta publicación son de carácter informativo y están dirigidos al personal del Instituto Mexicano del Seguro Social, sin perseguir un fin político o partidista.

Colaboración especial:

IMSS OAXACA BRINDÓ ATENCIÓN PREVENTIVA A SUS TRABAJADORES, MEDIANTE LA CAMPAÑA DE SPPSTIMSS

Con el objetivo de identificar factores de riesgo físicos y psicosociales, el IMSS Oaxaca realizó el chequeo anual preventivo para los trabajadores de las oficinas del OOAD, en coordinación bilateral con el Sindicato Nacional de Trabajadores del Seguro Social Sección XXVIII Oaxaca.

Al poner en operación los trabajos, el titular del OOAD Oaxaca, doctor Julio Mercado Castruita, expresó que en los Servicios de Prevención y Promoción de la Salud para Trabajadores IMSS (SPPSTIMSS), la atención preventiva es primordial y la Encuesta Epidemiológica de Calidad y Vida en el Trabajo (EPICAVT) electrónica agilizará la atención programada para complementar el Chequeo Anual Preventivo (CHAP).

Expresó que dentro de las reuniones de trabajo del Comité para el Control de la Incapacidad Temporal para el Trabajo del IMSS (COCOITT) se ha comentado la relevancia de llevar a cabo estas jornadas, con el propósito de prevenir los altos riesgos que tenemos los trabajadores de la salud de padecer sobrepeso y enfermedades crónicas, motivo por el cual son importantes los CHAP y los exámenes médicos periódicos.



El Sistema de Gestión de la Energía (SGEn) es el conjunto de procesos y métodos que permiten mejorar la eficiencia energética en las instalaciones.

Objetivos:

- Mejorar la eficiencia energética.
- Reducir el consumo de energía.
- Disminuir las emisiones de gases de efecto invernadero (GEI).
- Disminuir el costo energético.



Implementación:

Es en apego a los artículos 1, 2, 5 y 18 fracción XVII de la Ley de Transición Energética, que como normativa federal promueve un modelo energético más sostenible, eficiente y descarbonizado, que permita el logro de los objetivos.

¿Quiénes la llevan a cabo? La alta dirección de una instalación, mediante el establecimiento de objetivos, metas y planes de acción, apegados a la regulación existente por cada energético, a través de procesos aparejados a una cultura de ahorro, con la implementación de una política energética que marque la línea de ahorro energético a seguir. Además, se debe monitorizar, analizar y gestionar la energía que se consume para una mejor toma de decisiones.

¿Cómo puede apoyar el personal institucional para que el SGEn sea un éxito?

- Apegarse a la política energética, a los protocolos y procesos establecidos para la disminución del consumo energético.
- Reducir las horas de uso de los equipos, apagando sus computadoras cuando no se utilizan.
- No utilizar aparatos electrodomésticos que incrementan la carga energética de las unidades.
- Disminuir el uso de automóviles.

Para 2025, se pretende que los 27 inmuebles que actualmente implementan el SGEn dentro del Instituto consigan el nivel de madurez 2, que significa:

- Operar todo el sistema desde la identificación de energéticos.
- Definir una política energética.
- Implementar medidas y procesos de ahorro energético.
- Contar con la planeación de recursos presupuestales, para la mejora continua de las acciones a realizar.

EN EL IMSS MEJORAMOS LA EFICIENCIA ENERGÉTICA



ARRANQUE DE LA DECLARACIÓN DE MODIFICACIÓN PATRIMONIAL Y DE INTERESES 2025



El titular del OOAD Oaxaca, doctor Julio Mercado Castruita; el titular del Área de Auditoría Interna, de Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública, y de Quejas Denuncias e Investigaciones del OIC en el IMSS, Región 7, Darío Octavio Moral Hernández; el jefe de grupo del Área de Auditoría, Denuncias e Investigaciones, Leopoldo Carpinteyro Rojas; la jefa de Servicios de Desarrollo de Personal, Seniorina Castro Moreno, y en representación de Luis Enrique Cabrera Ramírez, secretario general del SNTSS, Carlos Melesio Luis Pérez, asistieron al arranque del evento de la estrategia "Presentando nuestra declaración patrimonial, contribuimos con la transparencia y combate a la corrupción".

Esta reunión tuvo los siguientes objetivos:

- Garantizar que las y los servidores públicos de la institución cumplan con su obligación administrativa ante la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno.
- Difusión de información clara y precisa sobre el proceso de declaración.
- Acompañamiento y asesoría a las y los servidores públicos para garantizar el correcto cumplimiento de la obligación.
- Seguimiento puntual a las declaraciones presentadas en tiempo y forma.

En su intervención, el titular puntualizó la confianza de que la meta programada para la Declaración será del 100 por ciento, ya que se cuenta con el compromiso de los trabajadores, de la jefatura de Desarrollo de Personal, del SNTSS y del OIC, para su realización.

SE SUMA IMSS OAXACA A LA ESTRATEGIA NACIONAL “VIVE SALUDABLE, VIVE FELIZ”

El IMSS Oaxaca se suma a la estrategia nacional “Vive Saludable, Vive Feliz”, a fin de hacer conciencia entre los niños y las niñas en edad escolar sobre la prevención de enfermedades realizando ejercicio y mantener un estado de salud adecuado.



La trabajadora social adscrita a la Jefatura de Salud en el Trabajo, Prestaciones Económicas y Sociales, Julissa Romero, explicó que esta actividad tiene como objetivo otorgar intervenciones sociales para promover estilos de vida activa y saludable entre la población de niñas, niños y adolescentes, con el fin de mantener o recuperar el peso adecuado para su salud de acuerdo con su peso y estatura.



El CSS 101 y la brigada de pasantes de la UMF No. 1 llevaron a cabo con el equipo de Futbol Alebrijes de Oaxaca, dentro de las actividades de Abril los niños en las artes, una visita a las instalaciones de la escuela Primaria Niños Héroes de Chapultepec, en donde se está realizando la estrategia “Por un Peso Saludable en Niños, Niñas y Adolescentes”.



Los jugadores del equipo de futbol oaxaqueño visitaron salón por salón y compartieron las herramientas para desenvolverse sanamente en el deporte, y realizaron la tradicional reta con los equipos de 5° y 6° año de primaria; además de interactuar con los pequeños sobre la importancia de llevar a cabo una buena alimentación y hacer ejercicio físico.

CELEBRACIÓN DEL DÍA DE LAS NIÑAS Y LOS NIÑO CON PACIENTES DE ONCOCREAN DEL HGZ No. 1



Para festejar el Día de las Niñas y los Niños, el IMSS en Oaxaca organizó una emotiva y colorida celebración para pacientes del Centro de Referencia Estatal para la Atención del Niño y de la Niña con Cáncer (OncoCREAN), del Hospital General de Zona (HGZ) No. 1, a fin de reafirmar su compromiso con el bienestar emocional y la calidad de vida de niños en tratamiento oncológico.

Durante el evento, efectuado en las instalaciones del Auditorio SNTSS, las y los niños, así como sus acompañantes, tuvieron la oportunidad de disfrutar de las melodías de la Orquesta Primavera de Oaxaca (OPO), así como del payaso "Tito, Tito Capotito" y los trucos de magia del Mago "Guapetín".

La jefa de la Oficina de Desarrollo Cultural, Nohema Verónica Farret Soto, destacó que estas actividades promueven la recreación como estrategia terapéutica, que contribuyen a la relajación, estimulación e incorporación de los involucrados a transformar el entorno; facilita procesos de socialización, convivencia social y relaciones interpersonales; además de brindar un momento de alegría a las y los pequeños guerreros que día a día luchan contra el cáncer con valentía y esperanza.

Agradeció el apoyo de los involucrados, así como el esfuerzo y dedicación del personal médico y de Trabajo Social del Centro de Seguridad Social (CSS) No. 101, quienes trabajaron en conjunto para organizar cada detalle con sensibilidad, compromiso y cariño.

El IMSS reitera su compromiso de fortalecer acciones que promuevan el cuidado integral de las niñas y los niños con cáncer al crear espacios seguros, inclusivos y llenos de afecto.

EL IMSS SE DEFINE COMO UNA GRAN FAMILIA



Con 7 años de antigüedad en el Instituto, Bulmaro Edwing Hernández Aguilar es Auxiliar Universal de Oficinas (AUO), en la Coordinación de Abastecimiento y Equipamiento del OOAD en Oaxaca.

Ingresó motivado por la certeza laboral y seguridad social de calidad que brinda el IMSS.

Es responsable de recibir la correspondencia de la Coordinación y controlar los requerimientos que se reciben diariamente.

Sus actividades las realiza con entusiasmo, respeto, puntualidad, calidad y honestidad, ya que sabe que con esto ayuda a agilizar los tiempos para la contratación de los servicios que brinda el Instituto.

Saber que su trabajo es reconocido, lo motiva a dar lo mejor de sí mismo y a mejorar continuamente.

"Considero imprescindible la amabilidad y el buen trato, que son las habilidades para tratarse bien a uno mismo y, en consecuencia, a las demás personas, porque el IMSS se define como una gran familia", expresó.

IMSS OAXACA REALIZÓ SU XXVII EDICIÓN DEL PASEO FLORAL 2025



El IMSS Oaxaca, a través de la Jefatura de Servicios de Salud en el Trabajo, Prestaciones Económicas, invitó a participar en su vigésimo séptimo Paseo Floral, con la finalidad de preservar las tradiciones del estado, así como promover la integración social y el bienestar de las personas adultas mayores a través de la música y la convivencia.

El titular de la Jefatura de Servicios de Salud en el Trabajo, Prestaciones Económicas, Carlos Santiago Carrasco, expresó que el Instituto siempre ha sido respetuoso y se ha preocupado por preservar las tradiciones culturales, “pues el IMSS también es cultura y por ello promueve y reafirma su compromiso a través de la realización de estos eventos”.

Con 27 años de tradición, el Paseo Floral, que se realiza en el marco de las festividades de Semana Santa, se ha convertido en una tradición sin precedente, ya que mujeres y hombres se dan cita bajo el antiguo Laurel del Zócalo, donde disfrutan de melodías románticas, poemas y regalan tanto rosas como claveles a las damas que acuden al lugar.

Durante este evento, las mujeres lucen bellos atuendos típicos y coloridos, que resaltan su belleza; además de enriquecer su identidad y cultura a través de los trajes de las diferentes regiones del estado de Oaxaca.

Este evento, organizado por el Departamento de Prestaciones Sociales del Órgano de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) del IMSS en Oaxaca, en coordinación con la Oficina de Pensiones del Estado y el ISSSTE, es una tradición con 27 años de historia, la cual busca que las personas adultas mayores logren una vida activa, a través de actividades físicas y estimulantes.

FOTOGALERÍA

PRIMER SIMULACRO NACIONAL 2025



HGZ No. 1.



HGZ No. 1.



Sede del OOAD
en Oaxaca.



Edificio de la
Coordinación del
Programa IMSS-
Bienestar.



UMF No. 56 en San Pablo
Huitzo.



Subdelegación en Salina
Cruz.



UMF No. 64.



HR del Programa IMSS-
Bienestar de Huautla.



HR del Programa IMSS-
Bienestar en Matías
Romero.

EVITA SANCIONES



Declaración de **Modificación Patrimonial** y de **Intereses** **2025**

*Al cumplir con la declaración patrimonial, contribuyes
con la transparencia y el combate a la corrupción*

Evita sanciones

Cumple con
tu declaración
patrimonial
y de intereses **2025**



Buen Gobierno

Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno

